



令和6年度 能美市立浜小学校だより

浜小だより

9月号

+1 共にのばそう 心の根っこ

～ みずから わくわく みずから にこにこ みずから きびきび ～

協力・失敗・成功・感謝…過程も大切な学び

今年の夏も危険な暑さが続き、子ども達を取り巻く環境が年々厳しさを増しています。熱中症指数から目を離せない日が続いていますが、学校では休み時間に運動会応援練習の活気ある声が響いてきます。

浜小学校の生徒たちの健やかな成長のために、2学期もご家庭そして地域の皆様のご理解とご協力をお願い致します。

今年の夏休みにはパリでオリンピックが開催され、子供たちもご家族と一緒に熱い声援を送っていたのではないのでしょうか。新しい種目や中高生が主流となってメダルを手にする活躍に目を見張りましたが、それ以上にそれぞれの選手やチームのそこに至る道程に心が動かされました。

水泳の池江璃花子選手は、前回の東京オリンピック目前に白血病となり闘病生活を強いられました。その時「努力は必ずしも報われるものではない。けどその努力が報われるまで努力し続ける。」と呟かれていましたが、その後驚異的な努力と回復により今回のオリンピックへの出場を果たしました。メダルを手にはできませんでしたが競技後に「努力は報われるんだなと思った。何位でもここにいることに幸せを感じようと思った。」と声を震わせながら話していた言葉が印象的で重みを感じました。

目標に向かって精いっぱい努力したり、うまくいかない時に支え合ったりする経験は子供たちの成長には欠かせません。失敗や苦手なことがあるのは当たり前ですし、目標や気持ちの方向転換が必要な時もあります。

運動会が大好きな子もそうでない子も運動会という行事に主体的に向き合い、互いを尊重し合いながら「やってよかった」「1cm成長できた」と学びのある運動会を創ってほしいと願います。私たち教職員も一生懸命応援していきます。



【高学年の練習】

「笑顔」「全力」みんなが主役の運動会

今年の運動会がスローガンが決定し、1人1人がめあてを立てて汗びしょりになりながら懸命に取り組んでいます。そんな浜っ子達に温かな声援をお願い致します。

なお、駐車台数には限りがありますので、できるだけ**徒歩または自転車、お車の場合は乗り合わせ**でご来校いただけますようお願い致します。

ふれあいプール駐車場は停めることはできません。

ご協力をお願いいたします。



新給食センターからの給食が始まりました

9月3日より、新しい給食センター（粟生町）で調理された給食が始まりました。子供たちが楽しみにしていた記念すべき初日のメニューは「ビーフカレー・フルフルゼリー・牛乳」で大変おいしくいただきました。

食べることは「命をいただくこと」です。新しい給食を始めるにあたり、そのことを今一度子供たちに伝え、「いただいた命を心身の栄養にし、キビキビとした生活によって命を輝かせていきましょう。」とお話をしました。



2学期もにこにこ挨拶！

2学期始業式はあいにくの雨でしたが、地域やPTA、保護者の方々が挨拶運動にたくさん参加され、子供たちも笑顔で挨拶を交わしていました。毎朝そして下校時には、玄関や廊下では元気な挨拶が響いています。2学期も心をつなぐ挨拶の輪を広げていきましょう。

【北玄関】



【南玄関】



【生活委員による挨拶運動】



夏休み作品展

カブトムシの好きなフルーツに関する研究、夏の思い出が蘇ってくるような北陸新幹線や夜店の工作、段ボールやペットボトルを利用しSDGsを意識した作品、プログラミングに挑戦した作品等々、今年度も夏休みに取り組んだ力作・大作が各学年の会場に所狭しと並びました。

2日間の作品展には多くの方が足を運んでくださり、お子さんやお友達の作品を熱心に見入っておいでました。



1年生



4年生



5年生